

Sonnenschein

Von Laito-Sakamaki

Sonnenschein

Wenn ich an sie denke gibt es nur zwei Reaktionen darauf. Entweder ich muss Lächeln, weil allein ein Gedanke an sie mich so glücklich macht oder aber es tut entsetzlich weh und ich werde der Tränen nicht mehr Herr.

'Sie' ist Haruka, die schönste Frau der Welt, der Mittelpunkt meines Universums, die Liebe meines Lebens...

Ohne sie wäre ich damals gestorben und ohne sie sterbe ich heute jeden Tag. Sie war mir das Liebste auf der Welt, der Grund jeden Morgen aufzustehen und den Kampf des Lebens weiter zu kämpfen.

Meine Seele, gefangen in ständiger Finsternis hat sie in Licht gehüllt. Sie gab mir den Mut Gefühle zu zulassen, sie zu erwidern und gemeinsam mit ihr so sehr zu genießen. Mit ihr zusammen habe ich zum ersten Mal gelebt. Ich habe einen Hauch der Freiheit kennengelernt, von der ich aus meinem goldenen Käfig nur träumen konnte. Sie gab mir das Gefühl nicht wertlos zu sein, gebraucht zu werden und sogar etwas besonderes zu sein.

Ich konnte ihre Liebe immer spüren selbst wenn sie nicht bei mir war. Ich fühlte ihre Sehnsucht und sogar ihre Angst, mich zu verlieren.

Mich. Ausgerechnet mich, die die meisten Menschen froh waren nicht um sich zu haben.

Meine Beziehungen waren immer ein Desaster. Zu 99% endeten sie damit, daß ich verlassen wurde und das ging selten nett vonstatten.

Ich habe nie verstanden warum eine Beziehung immer in Wut und Streit enden mußte, warum man sich nicht einfach freundlich trennen konnte.

Jedes Mal habe ich aufs neue gelitten, wenn ein Mensch der behauptete mich zu lieben ohne ein Wort oder das geringste bißchen Gefühl aus meinem Leben verschwand. Jedes Mal nahm ich mir vor niemals mehr wem zu vertrauen und jedes Mal passierte es doch wieder. Aber aller Trennungsschmerz, alles Leid des Verlassen werdens in mir ist nicht so groß wie der Schmerz, auch sie auf diese Weise verloren zu haben.

Gegangen ohne ein Wort, ohne Erklärung, ohne Gefühl und das nach so langer Zeit so inniger tiefer Liebe...

Menschen sind nunmal so, waren die häufigsten Worte die ich diesbezüglich zu hören bekommen habe in meinem Leben.

Aber sind Menschen wirklich so?

Ich für meinen Teil glaube nicht, daß ich so bin.

Was ich mir wünsche um zufrieden und glücklich zu sein sind gute Freunde, eine Familie und ein Mensch mit dem ich den Rest meines Lebens teilen darf. All das ist unmöglich wenn Menschen nunmal so sind!